



ANÁLISIS / SÁBADO 13 DE ENERO DE 2024

# La crème de la crème | ¡Urgeee!

¡Dicen que ya van por ella, que ya tienen el espacio para resguardarla en Africam Safari, que el gobierno de Puebla propone financiar su traslado para salvaguardarla del frío extremo que sufre en el zoológico de Ciudad Juárez!

Pero sigue allá en Chihuahua, sufriendo las inclemencias del tiempo..., y nada que vemos a la jirafa Benito en tierras poblanas...

Sólo falta cumplir con requisitos y trámites burocráticos que exige la Profepa ¡quien parece no entender que el clima empeora!

#### Un fosfocandidato

Listos ya los (pre)candidatos a la Presidencia de Mexico, 2024: Claudia Sheinbaum, Xóchitl Gálvez y el representante del partido que dice que "lo nuevo, apenas comienza": el expriísta, experredista y ahora emecista, Ma...ynez (¿o a poco creyeron que íbamos a decir Ma..rcelo?

#### La verdad desnuda

¿Cuáles son las verdaderas intenciones del líder del PAN, Marko Cortés, de dar a conocer el acuerdo (mafioso-cómico) al que llegaron su partido y el PRI en Coahuila?

Dicen que en política no hay 'casualidades', sino 'causalidades'...



#### La neta, sí

Pero lo que sí es verdad es lo que dijo la candidata del partido Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, quien calificó de "una pendejada" que Marko Cortés haya hecho acuerdos ilegales con el PRI... y todavía darlos a conocer en las redes...

Y sí, hasta que dijo algo coherente la candidata que se puso una *botaggga* de Tiranosaurio Rex y así irrumpió en el Senado para protestar contra la Reforma electoral de AMLO...

## Un día 'bipolar'

Los miércoles de Ceniza, se recomienda hacer ayuno y no comer carne roja. Sólo que este 2024, el miércoles de ceniza cae el miércoles ¡14 de febrero, Día de Amor y la Amistad...!

Awww, entonces ahora sí que cada quien decida su camino... o como dice un graffiti: "yo voy a donde me lleven tus besos..."

## Tango azul

A un mes del triunfo del presidente argentino Javier Milei, la crisis económica apremia: los ajustes ya empiezan a sentirse, ya se derogaron más de 300 leyes, empiezan a verse seños fruncidos, caras largas y hasta aterradas, de que los logros aún se ven lejanos, y como se ve el panorama...

Y muchos argentinos ya preguntan como Mafalda: "¿Dónde venden errores baratos? ¡Es que los míos me han salido muy caros...!"

## Misterioso y gerascofóbico

El pasado 8 de enero, se supone que el líder de Corea del Norte, Kim Jong-un, cumplió 40 años, pero Corea del Norte sigue sin celebrarlo oficialmente para ocultar su edad real..., es un secreto de Estado...

Uh, y pensar que ya teníamos el mariachi...

Ni modo, mejor felicitamos a Jimmy Page, fundador del grupo Led Zeppelin, quien cumplió años el 9 del presente mes, y que, el 'solo' que interpreta este guitarrista en 'Escaleras al cielo' es considerado el mejor de todos los tiempos...

Y a él no le da pena decir su edad... ¡Felices 80 años, Jimmy!